

Mantienen candidatos presidenciales de Costa Rica empate técnico



San José, 14 feb (RHC) El favoritismo de los costarricenses para la segunda vuelta de las elecciones generales muestra un empate técnico entre los candidatos presidenciales Fabricio Alvarado, del Partido Restauración Nacional, y Carlos Alvarado, del Partido Acción Ciudadana.

Una encuesta de la Universidad de Costa Rica, Fabricio, un predicador evangélico, posee 45 por ciento de la intención de voto de los electores, mientras Carlos cuenta con 42 por ciento.

Entre los resultados curiosos de la consulta, los analistas mencionan el peso que sigue teniendo el factor religioso entre los electores.

Destacan también que un 28 por ciento de los entrevistados respondió que no votaría por Fabricio, mientras 19 por ciento no lo haría por Carlos.

También se divulgó que el ministro de Seguridad Pública de Costa Rica, Gustavo Mata, confirmó desde Estados Unidos la mayor captura de cocaína en lo que va de 2018, ascendente a mil 256 kilogramos.

En declaraciones a Telenoticias del canal 7, Mata precisó que la embarcación Cherokee,

de bandera tica, fue interceptada a 200 millas de Punta Burica, en el sur del país, con el cargamento del estupefaciente.

El ministro destacó que 'es el cargamento de droga más importante en lo que llevamos de año' y adelantó que fueron detenidas las cinco personas que viajaban en la embarcación, quienes -señaló- serán trasladadas hasta Golfito para ponerlas a la orden del Ministerio Público.

Todos los arrestados son costarricenses, vecinos de la costa pacífica.

Costa Rica se ha convertido en uno de los puntos preferidos de tránsito de la droga producida en el sur del continente americano con destino a Estados Unidos, el principal mercado consumidor de

estupefacientes del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155196-mantienen-candidatos-presidenciales-de-costa-rica-empate-tecnico>



Radio Habana Cuba